

# Festgottesdienst zu Ehren von Franziskus Eisenbach

Am Sonntag, dem 7. Mai erstrahlte die Pfarrkirche Hl. Kreuz in Bad Wimpfen in großem Festtagsglanz.

Die katholische Pfarrgemeinde der Stadt richtete für den emeritierten Weihbischof Dr. Franziskus Eisenbach einen Festgottesdienst zu dessen 80. Geburtstag aus. Der vom ehemaligen Pfarrer Dr. Eisenbach und seinem Nachfolger, dem jetzigen Pfarrer Pater Sijoy, gemeinsam zelebrierte Gottesdienst war außerordentlich gut besucht. In der katholischen Kirche war kaum ein Sitzplatz frei geblieben.

Dr. Franziskus Eisenbach, der auf seine bekannt souveräne und den Gottesdienstbesuchern zugewandte Art durch den Gottesdienst führte, war sein Geburtstagsjubiläum nicht anzusehen. Im großen Aufzug, begleitet von seinem Mitzelebranten Pfarrer Pater Sijoy und einer stattlichen Zahl an Ministranten, zog Dr. Eisenbach in die Kirche ein. Die Pfarrgemeinde Hl. Kreuz in Bad Wimpfen kann sich glücklich schätzen, mit Pfarrer Dr. Eisenbach auch heute noch einen außergewöhnlich aktiven und erfahrenen Pfarrer und Seelsorger in ihren Reihen zu wissen. Das Wirken Pfarrers Eisenbachs stellt eine spürbare Entlastung des mit vielen Aufgaben versehenen Pfarrers Pater Sijoy dar. Gerade im Zuge der Zusammenlegung der Pfarrgemeinde mit Hirschhorn und Neckarsteinach führt auf der Ebene der Pfarrer zu erheblichen zusätzlichen Aufgaben, die auch mit großen Entfernungen verbunden sind. Volltuend ist es dann zu wissen, dass auch bei Abwesenheit von Pfarrer Pater Sijoy die Gemeinde mit dem offiziell im Ruhestand lebenden Pfarrer Eisenbach eine verlässliche Vertretung vor Ort hat. Ein schöner Aspekt der Zusammenlegung ehemals eigenständiger Pfarrgemeinden ist es auch, dass eine Abteilung der Hirschhorner und Neckarsteinacher Gemeindeglieder am Festgottesdienst teilnahmen und dem Jubilar Geschenke überreichten. Im Anschluss an den Festgottesdienst fand im Kreuzgang des ehemaligen Klosters die eigentliche Geburtstagsfeier für Dr. Franziskus Eisenbach statt. Eine große Zahl an Besuchern hatte hier die Möglichkeit, dem früheren Weihbischof und Pfarrer persönlich die herzlichsten Glückwünsche zum Geburtstag zu übermitteln. Bei herrlichem Frühlingswetter kam es bei dieser locker gehaltenen Geburtstagsfeier zu unterhaltsamen und interessanten Gesprächen der Gäste untereinander. Mit Beginn des Nachmittags klang für Dr. Franziskus Eisenbach eine Geburtstagsfeier aus, die ihm sicherlich wieder deutlich vor Augen geführt haben dürfte, wie sehr seine Pfarrgemeinde ihm zugetan ist und seine Arbeit außergewöhnlich schätzt.

Dr. Friedhelm Possemeyer